

FOOTBALL – PROVINCIALE 1 : CHAMPLON – MEIX-DEVANT-VIRTON

Dave et Zanini, une amitié de longue date

Les deux entraîneurs se connaissent depuis très longtemps mais ils ne se feront pas de cadeau

On entend souvent dire « ces deux-là ne passeront jamais leurs vacances ensemble ». Cette réflexion ne peut s'appliquer ni à Lio Zanini, ni à Gaëtan Dave, amis intimes depuis de nombreuses années, une amitié qui date des études supérieures.

➤ Gaëtan, Lionel, peut-on dire que vous êtes plus que des copains dans la vie ?

>Lionel Zanini (Meix-devant-Virton) : On s'est connu durant nos études en éducation physique à Virton. On dit souvent que les amis, on les compte sur les doigts d'une seule main. Gaëtan en fait partie en tout cas. C'est une amitié qui date... et qui dure.

>Gaëtan Dave (Champlon) : Lio, c'est plus qu'un copain, c'est un véritable ami de vingt ans si pas plus.

➤ Vous vous voyez régulièrement ?

>L.Z. : Tout à fait et la distance n'est pas un obstacle. Dès qu'on a un break en commun, on essaie de se voir parce qu'on s'apprécie beaucoup. Gaëtan est d'ailleurs le parrain de ma fille aînée.

>G.D. : Même si on habite à 90 kilomètres l'un de l'autre, on se voit à chaque fois que c'est possible. De plus, il ne se passe jamais une semaine sans qu'on se contacte ou qu'on s'envoie un petit texto. Lio est quelqu'un qui compte beaucoup pour moi et je pense que c'est réciproque.

➤ Vos soirées en commun sont-elles prétexte à parler de foot ?

>L.Z. : Inévitablement, on parle

de foot parce que c'est une passion qu'on a en commun. Mais on a aussi bien d'autres sujets de conversation. Disons que sur une heure, on a dix minutes de conversation sérieuse, les autres minutes, c'est pour décompresser et rigoler un coup.

>G.D. : Si on ne se rencontre que nous deux ou quand on se contacte, on parle un peu foot, c'est normal. Mais on parle plus d'autre chose lors de nos rencontres en famille. C'est vrai aussi qu'on se donne quelques petits trucs, quelques renseignements à propos d'une équipe que l'un ou l'autre a déjà rencontrée. C'est toujours assez succinct mais ça aide parfois surtout sur les phases arrêtées.

➤ Il semble que vous ayez tous deux la même philosophie du foot, basée sur le plaisir de jouer et le respect.

>L.Z. : Cela provient sans doute du temps de nos études lors desquelles on a eu des mentors qui nous ont guidés vers ces valeurs et auxquelles on a adhéré. Et que ce soit pour notre métier ou pour le foot, on partage vraiment les mêmes idées, les mêmes valeurs de respect, de plaisir et c'est sans doute aussi l'une des raisons de notre amitié.

>G.D. : Ce n'est pas faux et à ce propos, on a eu tous les deux un même joueur sous nos ordres, c'est Gilles Schroeder que j'ai eu à Wellin et Lio à Habay-la-Vieille. Gilles disait souvent qu'on avait beaucoup de points en commun. On n'a pas tout bien sûr parce que je pense que Lio a encore une autre connaissance que la mienne au niveau



« Lio est quelqu'un qui compte beaucoup pour moi et je pense que c'est réciproque », dit Gaëtan Dave. © JPL

« Gaëtan est d'ailleurs le parrain de ma fille aînée »

Lionel Zanini

« Jamais une semaine ne se passe sans qu'on se contacte »

Gaëtan Dave

« On partage les mêmes idées, les mêmes valeurs de respect »

Lionel Zanini

Les noyaux

MARLOIE – HABAY-LA-NEUVE (SAMEDI, 19H)

Marloie : Fabrice Piters sera aux funérailles de son papa décédé durant la semaine. Le noyau sera au complet.

Habay-la-Neuve : Reyter est de retour de suspension. Par contre, Jean-Luc Manand est toujours privé de Jacob et Raboteur (blessés), ainsi que de V. Klein, suspendu encore cinq matches. Clément sera de retour en janvier alors que Teixeira (adducteurs) est incertain.

Arbitres : S. Brasseur, T. Fivet, D. Grooten.

BASTOGNE – OPPAGNE (SAMEDI, 20H)

Bastogne : Arnaud Bertin est suspendu tandis que le coach, Pascal Lebrun, en déplacement à l'étranger, sera absent.

Oppagne : T. Paquet Gena revient de suspension. Cambron et J. Paquet (déchirure aux adducteurs) seront quant à eux absents.

Arbitres : D. Chauvaux, D. Englebert, F. Gérard.

LIBRAMONT – SAINT-LÉGER (SAMEDI, 20H)

Libramont : quelques doutes pour Manand, Da Cunha et Luis. Keller devrait tenir sa place.

Saint-Léger : Mahop et Charlier sont absents.

Arbitres : B. Gillet, L. Molitor, G. Hausman.

WELLIN – FREYLANGE (SAMEDI, 20H)

Wellin : Reis et Delahaut sont toujours blessés. Pigeon s'entraîne à nouveau normalement mais absent depuis plusieurs semaines, il n'est pas encore prêt.

Freylange : Stéphane Carlier devra se passer des services de Muller et de Liégeois, les deux « jaunés » à Florenville. Stévenot et Parison sont toujours à l'infirmerie tandis que Pieroux et Cardron sont indisponibles.

Arbitres : B. Kizédokio, S. Thunus, M. Pahaut.

MELREUX-HOTTON – FLORENVILLE (SAM., 20H30)

Melreux-Hotton : seuls Godefroid et Chenon manquent à l'appel. Le premier cité se fera opérer des ligaments croisés dans une dizaine de jours.

Florenville : Mani et François sont toujours aux soins. Une incertitude régnait autour de Leclère.

Arbitres : M. Alexandre, O. Prévot, B. Lannoy.

CHAMPLON – MEIX-DEVANT-VIRTON (DIM., 14H30)

Champlon : Clément est toujours sur la touche après son opération du ménisque. Joaquim Valentin ne parvient pas à se débarrasser d'une pubalgie tenace. Longueville réintègre le noyau et sera bien utile à Gaëtan Dave qui doit composer avec les suspensions de deux défenseurs : Mustafaj et François.

Meix-devant-Virton : toujours pas d'A. Breda ni de Collette à Meix. Pas d'Arend non plus qui vient seulement de reprendre la course, ni de T. Herman out pour quinze jours. N. Georges qui souffre du dos, se testera avant le match.

Arbitres : M. Siméon, T. Muller, F. Assenmaker.

ETHE – LA ROCHE (DIMANCHE, 15H)

Ethe : Dabe et Schweig sont encore trop justes, tout comme A. Petit. Halluent (entorse) est également incertain.

La Roche : Alain Mercier récupère Arnaud Heck, de retour de suspension. M. Dubois se remet toujours de son opération alors que Kaleu souffre d'une entorse. Blessé, R. Van Geen sera également absent.

Arbitres : M. R. Teixeira, D. Bressard, M. Collard.



Ils se sont connus durant leurs études supérieures. © DR

Champlon champion ? « Les plus performants »

L'an dernier, le futur champion Durbuy, comptait 27 points à mi-parcours. Champlon compte le même nombre de points après 12 matches seulement avec surtout 4 points d'avance sur l'un de ses plus sérieux adversaires dans la course à Ethe. Alors Champlon peut-il être sacré champion à l'issue de cette saison ? Lionel Zanini n'exclut nullement cette hypothèse. « On va terminer le premier tour, ils sont en tête avec quatre points d'avance. Pour moi, au niveau de l'équilibre, c'est l'équipe la plus performante.

Et le travail de Gaëtan n'y est pas étranger. Il apporte sa clairvoyance, son calme, il a perfectionné un jeu qui était déjà en place mais avec une équipe qui parfois pouvait perdre pied. On sent que c'est plus costaud cette saison. Pour moi, ils sont prêts à passer le cap. »

Nul doute que dans son for intérieur, Gaëtan rêve aussi à un titre mais il sait que le chemin est encore long et que son équipe est encore perfectible. « Je suis satisfait de notre parcours bien sûr », avoue Gaëtan Dave. « Maintenant, ce que je n'ai pas encore

réussi avec Champlon, c'est d'avoir la régularité. Il y a encore du travail à ce niveau-là. A Saint-Léger, on a vraiment fait un match plein, mais c'est encore trop rare. Dans les autres matches, il y avait de bonnes séquences mais jamais durant nonante minutes. Mais oui, l'équipe est bonne, le niveau technique est bon, ils ont envie et sont à l'écoute. Mais je dirai que Champlon peut encore mieux et on va arriver à ce mieux. » Auquel cas Champlon champion ? Plus que quatorze fois jouer... et on saura !

J.-M.G.

Lionel Zanini va devoir se faire opérer

« Mon genou est déglingué »

À cause d'un genou récalcitrant, Lionel Zanini n'a pas coaché ses troupes le week-end dernier contre Melreux, laissant ce soin à Francis Angonès. « Je suis en attente d'une opération du ménisque », explique l'ancien joueur de Virton et du Lorrain Arlon. « Tout est déglingué dans le genou. J'en saurai plus après l'IRM de mercredi mais je n'échapperai pas à l'opération. On m'a placé une attelle, je pense que ça ira pour dimanche à Champlon », nous apprend le coach méchois.



J.-M.G.

Il sera au match. © FG